
Proibir veículos no Parque do 
Povo é mal necessário, diz Bel
Decisão da Comutram proíbe estacionamento na avenida Marino de Santis a partir da semana que vem; jovens reclamam

Cristiano Paccola

Ontem à tarde pessoas caminhavam tranquilamente na avenida Marino de Santis; local conhecido como Parque do Povo terá estacionamento proibido entre 23h e 6h

Em reunião realizada na 
manhã de ontem, a Comu
tram (Comissão Municipal de 
Trânsito) decidiu interditar a 
avenida Marino de Santis en
tre 23h e 6h, todos os dias da 
semana. A avenida margeia o 
Parque do Povo, no Jardim 
Itamaraty. A decisão atende as 
reclamações dos moradores do 
bairro. Nos finais de semana e 
feriado a avenida é ponto de 
encontro dos jovens. O som 
alto dos carros, o consumo de 
bebidas e o lixo que fica no 
local são os principais pon
tos das reclamações. A guerra 
entre moradores e os jovens 
começou em março. Desde 
então, busca-se encontrar 
uma alternativa para o proble
ma. A prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) disse que a proibição 
é um mal necessário. Para Jo
sé Rodrigues, que frequenta o 
Parque do Povo praticamente 
todos os finais de semana, a 
proibição é um absurdo. Ele 
acredita que essa é uma medi
da que não resolve nada por
que os bagunceiros vão apenas 
mudar de lugar. ►► Página A3

Cristiano Paccola

L E G I S L A T I V O
Funes quer 
reformar 
Câmara de 
Macatuba

O presidente da Câmara 
de Vereadores de Macatuba, 
Odair Álvares Funes (PT), o 
Sargento Funes, anunciou on
tem que vai investir R$ 80 mil 
do caixa do Legislativo para 
promover uma reforma na Câ
mara. O dinheiro deve vir da 
sobra do orçamento do legis
lativo, que seria devolvido pa
ra a Prefeitura. ►► Página A5

V E R B A S
Milton 
Monti libera 
R$ 1 milhão 
na região

Página A4

BOREBI
Vaca protesta 
contra 
queda de 
repasses

►► Página A5
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FLORES

De graça, exposição de 
orquídeas começa amanhã

O centro de Lençóis Paulista 
deve ficar mais colorido e per
fumado no próximo final de 
semana. Isso porque amanhã, 
às 20h, acontece a abertura da

7® Exporquídea, realizada no 
ginásio de esportes Archângelo 
Brega Primo, o Csec, com a par
ticipação especial da Orquestra 
Municipal de Sopros. O even-

to é uma realização do Caolp 
(Clube dos Amigos Orquidófi- 
los de Lençóis Paulista) e reúne 
os grandes cultivadores da flor 
em todo país. ►► Página A7

Cristiano Paccola

QUEDA Um acidente registrado no final da tarde de ontem na avenida Lázaro Brígido Dutra deixou 
uma motociclista ferido. O rapaz seguia em uma Honda Titan 150 pela avenida sentido Jardim do Caju 
quando por motivos ainda desconhecidos perdeu o controle da moto e caiu. Ele foi socorrido pelo Corpo 
de Bombeiros e encaminhado para o pronto-socorro.

Divulgação
CONFRATERNIZAÇÃO Um
jantar dançante com a Banda 
Saigon reúne no sábado 24, no 
Clube Esportivo Marimbondo, 
a classe empresarial de Lençóis 
Paulista. O evento é uma 
promoção da Acilpa (Associação 
Comercial e Industrial de 
Lençóis Paulista). Os convites 
estão à venda na Associação 
até amanhã. A proposta é 
promover a integração entre os 
empresários, segundo a diretoria 
da Acilpa. Informações pelo 
telefone (14) 3263-0837.



E D I T O R I A L

O que é lazer e diversão?
O Parque do Povo está fe

chado para o povo? A pergun
ta tem duas respostas distintas. 
Do ponto de vista da prefeita 
Bel Lorenzetti (PSDB), não. 
Do ponto de vista de quem fre
quenta o local, sim. Na manhã 
de ontem, a Comutram (Co
missão Municipal de Trânsito) 
definiu e a prefeita concordou 
que a avenida Marino de Santis 
vai ficar fechada das 23h às 6h. 
Com essa medida, estacionar o 
carro e ficar a madrugada toda 
ouvindo música e conversan
do não vai mais ser possível. 
A proposta é tirar os carros da 
avenida, mas não os jovens.

O assunto promete render 
muita conversa. Os moradores 
do Jardim Itamaraty, que recla
mam do barulho, alegam que 
não é possível dormir, con
versar ou fazer qualquer coisa 
dentro de casa porque o volu
me das músicas é muito alto. 
A reclamação ganhou coro do 
capitão da Polícia Militar, Alan 
Terra. Segundo ele, na semana 
retrasada enquanto o recinto 
José Oliveira Prado (Facilpa) 
recebia shows da Expovelha, o 
barulho era maior na avenida. 
Carros com muita potência de 
som chegavam a encobrir o 
barulho vindo da exposição.

A prefeita Bel Lorenzetti ar
gumenta que competidores da 
região estão se encontrando no 
Parque do Povo para disputar 
quem tem o melhor som. O 
problema é que isso acontece 
de madrugada, quando outras 
pessoas precisam dormir.

Já os frequentadores do local 
entendem que o barulho não é 
tanto assim e que se o parque

é do povo proibir seu uso não 
tem justificativa. Questionam 
que outros lugares recebem 
concentrações de jovens baru
lhentos, como a avenida Padre 
Salústio Rodrigues Machado e 
que por lá nunca ninguém fa
lou em interdição.

Talvez o ponto crucial do 
imbróglio seja a visão de lazer 
e diversão. Para os jovens, vale 
tudo. Churrasqueira na calçada, 
mesas, cadeiras e muita bebida. 
Isso sem falar de sexo. Na ma
nhã seguinte, além das garrafas 
vazias, caixas de pizza e sacolas 
plásticas, muitos preservativos 
usados (ainda bem que usam) 
são encontrados pelo chão.

Para os moradores da região 
e pessoas mais tranquilas, o 
parque deve ser usado para ca
minhadas, conversas descontra
ídas, uma boa pescaria. Coisas 
assim. Tudo muito tranqüilo 
como ver a lua refletida no lago, 
como bem descreveu a prefeita.

Já as crianças enxergam no 
Parque do Povo, mais precisa
mente o Lago da Prata, a pos
sibilidade de se refrescarem do 
calor e nadarem. Bom, mas is
so é proibido há muito tempo. 
Claro que até a chegada dos vi
gilantes municipais, a cena era 
frequente e foi fotografa muitas 
vezes pelo O ECO. Ah! É bom 
lembrar que esportes náuticos 
também são proibidos no lago.

Pois bem, chegar a um con
senso a que se destina o Parque 
do Povo e a forma a atender as 
expectativas de vários grupos 
da comunidade parece ser o 
grande desafio da atual admi
nistração. Isso sem esquecer 
que a área é de lazer!

A R T I G O
É mais fácil proibir do que educar

Ká t ia  Sa rto ri

"Não concordo com uma 
única palavra do que dizeis, 
mas defenderei até a morte o 
vosso direito de dizê-la". Esta 
frase Voltaire deixou de herança 
para a humanidade. No caso, 
empresto as palavras de Voltaire, 
com algumas adequações. Tipo: 
odeio do fundo do meu coração 
quando você coloca músicas de 
gosto duvidoso em volume abu
sivo, mas acho que dificultar o 
seu acesso a um local público 
não é a melhor alternativa.

Proibir veículos de estacio
narem nas ruas próximas ao 
Parque do Povo, em Lençóis 
Paulista, é a penalidade pela 
falta de educação que impera. 
Se boa parte dos frequentado
res é incapaz de ouvir música 
num tom que não prejudique 
os ouvidos alheios ou que 
atrapalhe a noite de sono de 
um vizinho cansado, a solu
ção encontrada é não deixar 
ninguém estacionar por ali.

Particularmente, sou contra 
a proibição. Muito embora, se 
fosse vizinha do Parque do Po
vo, toda vez que alguém ligasse 
o som alto pelas redondezas, 
independente da hora do dia, 
independente do tipo de mú
sica, desejaria que o carro mar
chasse lentamente para um 
fim trágico e cômico no Lago 
da Prata. Como se com a força 
do meu pensamento fosse pos
sível mover um veículo.

O Parque do Povo nasceu 
com a proposta de oferecer lazer 
à população. Para alguns -  e es
ta é uma pequena parte -  lazer 
é simplesmente sentar-se à beira 
de um lago, jogar conversa fora. 
Ou ir sozinho, abrir um livro, 
admirar a paisagem, ouvir uma 
música que só toca para você. 
Para outros -  e esta é a maior 
parcela -  lazer envolve multi
dão, música alta e competição.

Você gosta de muvuca, agi
to, badalação? É um direito 
seu. Mas até que ponto o seu 
lazer tem o direito de invadir o 
sossego e até a privacidade de 
outras pessoas? O Parque do 
Povo é um local público e te
oricamente todos têm o direito 
de se divertir. Mas se divertir 
não lhe dá o direito de tornar a 
vida do próximo um inferno.

Abaixar o som para não in
comodar, não sujar um lugar 
que será utilizado por outras 
pessoas, tudo isso é questão de 
educação. Mas mais do que is
so, chega a ser princípio ético. 
Parafraseando outro filósofo, 
Kant deixou como mensagem 
do que considerava ético: 'não 
faça com os outros o que vo
cê não quer que seja feito com 
você'. Entretanto, a sociedade a 
cada dia mostra que tem me
nos educação e menos valores 
morais e éticos. Sendo assim, 
fica mais fácil proibir do que 
tentar educar todo esse povo.

Kátia Sartori é jornalista
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NO PLENÁRIO
O presidente do Sindica

to dos Servidores Públicos 
Municipais, Marcos Gabriel, 
e um dos diretores da en
tidade, acompanharam o 
trabalho dos vereadores na 
sessão de segunda-feira 19, 
principalmente durante a 
aprovação do projeto que 
aumenta os dias de afasta
mento de parte da diretoria, 
durante o mandato. A dupla 
recebeu demonstrações de 
respeito e apreço de vários 
vereadores, que destacaram 
sua atuação frente ao Sindi
cato que representa menos 
de 50 servidores.

ÚNICA
O projeto foi aprovado 

em única votação. Apenas 
Nardeli da Silva (PV) subiu 
o tom ao falar sobre a pro
posta. Exaltando o funcio
nalismo, Nardeli afirmou 
que Lençóis é a única cidade 
"do país" em que os dois di
rigentes têm poucos dias de 
afastamento para tratar dos 
interesses do servidor. "Aqui 
em Lençóis é assim. A lei é 
feita da forma que se quer. 
Espero que o funcionalismo 
acorde e saiba que a única 
instituição que tem poder 
para defender e exigir seus 
direitos é o sindicato", disse.

VIA CONTRÁRIA
O prazo de afastamento 

para o presidente do sindica
to passou de cinco para dez 
dias. O diretor da entidade, 
que antes não tinha direito 
a licença ganhou cinco dias 
de afastamento. Em uma via 
contrária, Manoel dos San
tos Silva, (PSDB), o Manezi- 
nho, agradeceu o Executivo 
por apresentar a proposta 
que amplia o prazo para os 
integrantes do sindicato, em 
regime de urgência.

sin d ica lista
O sindicalista e presi

dente da Câmara, Ismael 
de Assis Carlos (PSDB), o 
Formigão, defendeu a im
portância da entidade na 
defesa dos trabalhadores. 
"Sou sindicalista há muitos 
anos e ninguém hoje em sã 
consciência tem coragem de 
chegar para o patrão e pedir 
aumento.

FILA
A fila de gente pedindo 

emprego é enorme. Então, se 
o sindicato não se posicionar 
de maneira firme, o funcioná
rio não tem força para resol
ver suas questões salariais", 
disse Formigão.

PARTIDA
Aliás, na manhã de hoje, 

os vereadores Manezinho e 
Carlos Pacola (PV) tem en
contro com um grande em
presário de Lençóis Paulista. 
O objetivo é apresentar ao 
empresário o projeto de cria
ção de uma casa de recupe
ração de dependentes quími
cos. O projeto de autoria de 
Pacola tem apoio do vereador 
tucano, que intermediou o 
encontro com o empresário, 
segundo Manezinho, "sensí
vel às causas sociais".

parcerias
A via empresarial parece 

ser uma das alternativas para 
a concretização do projeto de 
Pacola que chegou a citar, na 
sessão de segunda-feira 19, a 
possibilidade de realizar par
cerias com a Prefeitura e com 
igrejas para efetivar a idéia. 
"O município doaria a área e 
as instituições entrariam com 
a mão-de-obra e materiais", 
sugeriu o verde. Mas, Pacola 
mencionou que está 'anga
riando' pessoas compromis
sadas com este trabalho, e aí 
pode estar a deixa seguida por 
Manezinho junto ao empre
sariado lençoense

espera
Os vereadores macatu- 

benses abriram os discursos 
na sessão da última segunda- 
feira reclamando que os re
querimentos enviados ao pre
feito Coolidge Hercos Júnior 
(PMDB) não são atendidos. 
O primeiro a reclamar foi Jo
sé Gino Pereira Neto (PSC), o 
Zezo. Moacir Silvestrini (PV) 
fez coro. "No começo res
pondiam, mas agora parou", 
emendou Silvestrini.

a u sên cia
O vereador José Anto- 

nio Tavano (PMDB), o Zeca 
Tavano, não compareceu à 
sessão na última segunda- 
feira, mas teve requerimento 
aprovado.

tr â n sito
Ele solicitou informa

ções sobre a atuação da Co- 
mutran (Comissão Muni
cipal de Trânsito), da qual 
o vereador já foi membro. 
Uma modificação na lei 
promovida pelo prefeito 
Coolidge proíbe que mem
bros do Legislativo integrem 
a Comutran.

MÃO DUPLA
Antonio Carlos Pedro- 

so (PPS) foi à tribuna para 
elogiar a iniciativa de Zeca 
Tavano e engrossou as recla
mações. Pedroso, que é mo
torista da Prefeitura, disse 
que já reivindicou à Comu- 
tran algumas mudanças no 
trânsito, inclusive para que 
o trecho da rua São Paulo 
onde está o pronto-socorro 
fosse de mão dupla. Atual
mente é mão única. Segun
do Pedroso, o pedido foi fei
to em 8 de maio. "Em todas 
as cidades da região a rua do 
pronto-socorro é mão dupla. 
Só em Macatuba que não é", 
justificou.

detalh es
Antes de terminar a ses

são, o presidente da Câmara 
de Macatuba, Odair Álvares 
Funes (PT), o Sargento Fu- 
nes, convidou os vereadores 
para uma rápida reunião. O 
objetivo era discutir a via
gem para Brasília. A saída 
aconteceu na madrugada de 
terça-feira. Estavam na cara
vana Sargento Funes, Pedro- 
so, Silvestrini, Joaquim San
tana dos Santos (PV), Elídio 
de Jesus Scarmeloto (PSDB) 
e Benedito Jordão (PSC), o 
Siqueira. Mesmo quem não 
ia para Brasília deveria parti
cipar da reunião.

TOALHA
Por falar em Brasília, Pe- 

droso também falou de ver
bas carimbadas pelos gover
nos federal e estadual, que já 
deveriam ter sido repassadas 
para o município, mas que 
ainda não chegaram. E lem
brou que na viagem a Brasí
lia, era hora de passar o cha
péu e pedir mais recursos. 
"Não estou levando um len
ço para chorar pelas verbas. 
Estou levando uma toalha 
de rosto", brincou.

^ ‘BoNDiny

"Minha mãe está com 
um dinheiro da minha 
avó para receber e não 
consegue. Eu acho que 
essa greve da Caixa Eco
nômica Federal já está 
atrapalhando muito as 
pessoas"

Juliana Pinheiro,
desempregada

"Eu acho um absurdo 
essa greve da Caixa Fe
deral. Eu sei que eles têm 
direito de reclamar seus 
direitos, mas já  está du
rando demais. Nós temos 
que pagar pedágio para 
ir até São Manuel para 
fazer nossas coisas",

Luciana Pereira dos 
Santos, recepcionista

"Eu acho que a greve da 
Caixa já  está durando 
demais. A gente tem 
dinheiro para receber 
ou outros serviços e não 
consegue. Isso está atra
palhando bastante"

Mariovaldo Souza 
Santos, conferente

Parece que os pichadores não estão contentes com a fiscalização da Polícia Militar de Lençóis Paulista. A 
frase vista na foto acima foi pichada em um muro que fica na avenida Nove de Julho, centro de Lençóis. 
A provocação é mais uma demonstração da falta de respeito para com os órgãos de segurança pública.

f r a s e

"Na minha 
avaliação, a 
ExpoOrquídea 
já pode ser 
considerada 
uma das 
principais 
exposições do 
Brasil hoje.
Isso se deve 
pela grande 
diversidade de 
plantas que 
são vendidas e 
expostas aqui ,

Eugênio Galli, presidente da 
Caolp, sobre a exposição que 

começa na amanhã

PARA p e n s a r

"Os jovens de 
uma nação são 
os depositários da 
posteridade"

Disraeli

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br


PARQUE d o  p o v o

É proibido parar! Paraprefeita,
^  ^  proibição e

mal necessário
Estacionamento na avenida Marino de Santis fica proibido das 23h às 6h; decisão 

foi tomada ontem pela Comutran e deve valer a partir da semana que vem
Cristiano Paccola

VITOR GODINHO

Uma reunião realizada na 
manhã de ontem pela Comu- 
tram (Comissão Municipal de 
Trânsito) determinou que fica 
proibido o estacionamento 
de veículos na avenida Mari- 
no de Santis das 23h às 6h. A 
medida deve entrar em vigor 
na semana que vem. A aveni
da fica no Jardim Itamaraty e 
margeia o Lago da Prata no 
complexo do Parque do Povo. 
A decisão atende as reclama
ções dos moradores do bair
ro, que é de classe alta. Nos 
finais de semana e feriado a 
avenida é ponto de encontro 
dos jovens. O som alto dos 
carros, o consumo de bebidas 
e o lixo que fica no local são 
os principais pontos das recla
mações. A guerra entre mora
dores e os jovens começou em 
março. Desde então, busca-se 
encontrar uma alternativa pa
ra o problema.

A reunião da Comutram 
contou com a participação 
do presidente do Conselho e 
diretor de Obras, Antonio da 
Silveira Correa, e dos demais 
membros: o comandante da 
5 ® Companhia da Polícia 
Militar, capitão Alan Terra, o 
comandante da PM em Len
çóis Paulista, tenente Ricar
do Folkis, o diretor do SAAE 
(Serviço Autônomo de Água 
e Esgotos), José Antônio Ma- 
rise, e do coordenador muni
cipal de trânsito, Ulysses Fa- 
biano Francatti.

A decisão da Comutram 
proíbe o estacionamento de 
veículos, mas não a circulação 
de pessoas. Diferente do que 
era esperado, não serã proibi
do, pelos menos por enquan
to, o estacionamento nas ruas 
transversais à avenida Marino 
de Santis, como as ruas Para- 
puã e Antonio Paschoarelli. 
Silveira ressaltou que caso o 
movimento migre para essas 
ruas não estã descartado que 
se implante a proibição tam
bém nestes locais.

Assim que o local for si
nalizado, a medida entra em 
vigor. A expectativa dos mem
bros da Comutram é de que 
isso aconteça até meados da 
semana que vem. A partir daí, 
quem estacionar na principal 
avenida do Parque do Povo 
poderã ser multado pela Po
lícia Militar. A infração é con
siderada grave, o motorista 
perde cinco pontos na carteira 
de habilitação e tem que pagar 
uma multa na casa de R$ 230.

Para o capitão Terra, a proi
bição é uma atitude radical, 
mas que precisou ser tomada 
em virtude de algumas pessoas 
que utilizavam indevidamen
te o local. "Infelizmente, pela

Parque do Povo na tarde de ontem; estacionamento fica proibido assim que placas estiverem prontas

falta de respeito de alguns fre
quentadores isso acaba preju
dicando os demais. As pessoas 
não respeitaram os limites de 
convivência. Os moradores 
também têm seus direitos. No 
domingo 11, o som emitido 
pelos carros estacionados na 
avenida Marino de Santis era 
maior do que os shows que 
estavam acontecendo na Ex- 
povelha", frisou.

Silveira também afirmou 
que essa não era a intenção da 
Prefeitura, mas não houve outro 
jeito. "Nós tentamos conscien
tizar as pessoas, mas não surtiu 
o resultado esperado. Então ti
vemos que adotar essa medida 
mais drástica", explicou.

Terra disse ainda que os

principais problemas relata
dos pelos moradores do Jar
dim Itamaraty à Polícia Militar 
se referem ao som alto, o ex
cesso de velocidade, estaciona
mento em fila dupla e à sujeira 
deixada pelos frequentadores. 
Apesar das reclamações, não 
aconteceu nenhuma autuação. 
"Como o local fica bem no 
alto, eles veem a presença da 
polícia e desligam ou abaixam 
o som, desqualificando o fla
grante", justificou o capitão.

Outro motivo apresentado 
pela Polícia Militar em defesa 
da proibição foi a maior faci
lidade de fiscalização. Terra 
afirmou que não tem policiais 
suficientes para manter uma 
viatura o tempo todo no local,

mas no caso de proibir o esta
cionamento basta que a polí
cia feche as duas extremidades 
da avenida.

O diretor de Obras ressal
tou ainda que outra decisão 
tomada na reunião foi que 
a Prefeitura encabece uma 
campanha de conscientiza
ção para trabalhar com edu
cação no trânsito e conceitos 
de cidadania. "Nós vamos co
meçar a estruturar uma cam
panha grande para resolver 
os problemas por meio da 
educação", adiantou. "Quem 
sabe assim nós possamos 
num futuro próximo voltar 
atrãs e permitir novamente 
o estacionamento no Parque 
do Povo", finalizou.

A prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) disse que o gover
no municipal esgotou as 
tentativas de conscientizar 
as pessoas que frequentam 
o Parque do Povo, mas que 
isso parece não ter surtido 
efeito. Ela citou como ten
tativa de conscientização a 
panfletagem realizada pe
los integrantes do projeto 
Líderes, do Grupo Lwart.

Hã duas semanas, a 
Prefeitura disponibilizou 
guardas municipais para 
fazer o patrulhamento do 
Parque do Povo na tentati
va de coibir a depredação 
do local. Segundo o dire
tor de Recursos Humanos, 
Marcos Norabele, a inten
ção não era impedir os 
problemas com som alto 
ou excesso de velocidade 
no local, mas apenas pre
servar as condições físicas 
do parque e evitar que jo 
vens e adolescentes nadem 
no Lago da Prata.

Bel acredita que a proi
bição possa ser algo tempo- 
rãrio se os frequentadores 
entenderem que precisam 
respeitar os outros. "Nós 
esgotamos as possibilida
des. Coloquei vigilantes

municipais e eles estão 
sendo ridicularizados. O 
pessoal faz campeonato de 
som, coloca churrasqueira 
na calçada e até o carro na 
beiro do lago. Aí não tem 
condições", explica.

Bel fez questão de res
saltar que a decisão da proi
bição ou não do estaciona
mento na avenida Marino 
de Santis não cabe a ela. "A 
Comutram foi criada e tem 
autonomia para decidir to
das as coisas relativas ao 
trânsito e essa decisão não 
passa pela minha aprova
ção", explica. A prefeita 
afirmou que é consultada, 
mas quem decide isso são 
os membros da comissão.

Questionada pela re
portagem se ela, sendo 
uma educadora, não acre
ditava que a Prefeitura de
veria ter insistido um pou
co mais em campanhas de 
conscientização e trabalhos 
educativos, respondeu que 
às vezes o rigor é necessã- 
rio também na educação. 
"Eu, como educadora, sei 
que às vezes é preciso tam
bém ser mais rigorosa para 
que as pessoas consigam 
aprender a lição", disse.

Medida gera 
descontentamento 
entre frequentadores

Para José Rodrigues, 
que frequenta o Parque 
do Povo praticamente to
dos os finais de semana, 
a proibição é um absur
do. Ele acredita que essa 
é uma medida que não 
resolve nada porque os 
bagunceiros vão apenas 
mudar de lugar.

"Eu acho uma ideia ri
dícula essa de proibir o es
tacionamento. As pessoas 
que bagunçam, que são a 
minoria, vão fazer a mes
ma coisa em outro lugar. A 
sujeira e o barulho só vão 
mudar de endereço", opi
nou Rodrigues. "Com essa 
proibição eu não sei para 
onde nós vamos. Eu acho 
que vamos ter que voltar 
para a avenida (Padre Sa- 
lústio Rodrigues Macha
do) mesmo", lamenta.

A jovem Priscila Dal- 
ben Delamura também é 
contra a proibição de esta
cionamento no Parque do 
Povo. Ela diz que mora na 
rua Castro Alves, paralela 
à avenida Padre Salústio 
Rodrigues Machado, e fala

que ali também sempre te
ve movimento e barulho, 
mas nunca foi falado em 
proibição.

"Eu moro na rua de ci
ma da avenida (Padre Sa- 
lústio Rodrigues Machado) 
e todo final de semana tem 
carro, sujeira e barulho e 
ninguém nunca falou em 
proibir estacionamento 
ali. Olha que jã teve abai- 
xoassinado e um monte de 
coisas. Eu acho que proibir 
o estacionamento no Par
que do Povo não é certo", 
opinou Priscila.

Para a jovem, Lençóis 
Paulista tem poucas op
ções de lazer e agora vê 
mais uma eliminada. "Eu 
acho que mesmo antes da 
construção do parque o 
pessoal sempre procurou 
aquela região. Agora eles 
migram mais para cã (na 
avenida Marino de San- 
tis), o que é bem melhor, 
porque é um lugar bem 
iluminado. Com a proi
bição, a população perde 
mais um local para poder 
ficar", finalizou.



n e p o t i s m o
Tan ia  Morbi

Tramita na Câmara de Ve
readores de Lençóis Paulista 
projeto de lei assinado pela 
prefeita Bel Lorenzetti (PSDB) 
que modifica a lei municipal 
que rege o nepotismo. Pela 
proposta, o Executivo quer 
fazer uma adequação para 
que os parâmetros sejam os 
mesmos da lei federal. A ideia 
é corrigir algumas injustiças. 
O projeto foi aprovado em 
primeira votação na última 
segunda-feira, mas deve rece
ber emendas para a segunda e 
última votação.

A proposta de modificação 
do Estatuto dos Servidores 
Públicos de Lençóis Paulista 
quer adequar o texto da Lei 
Municipal 3.660 à Lei Federal 
que trata do nepotismo. Pe
la adequação, situações que 
configurariam nepotismo pe
la legislação municipal atual 
ficam fora do mesmo julga
mento, de acordo com o en
tendimento do STF (Supremo 
Tribunal Federal).

A lei que proíbe a prática 
de favorecimento na adminis
tração pública, no Executivo 
e Legislativo lençoenses, foi 
criada no ano passado. Pouco 
tempo depois, o STF editou 
a Súmula Vinculante 13, que 
trata do mesmo assunto.

Segundo a diretora Admi
nistrativa da Prefeitura, Silvia 
Maria Gasparoto, a proposta 
apresentada adequa a lei mu
nicipal de forma a prevenir in
terpretações e questionamen
tos futuros, que tenham como 
argumento a discordância en
tre as duas esferas. "Em qual
quer situação, o que prevalece 
é a Súmula, então colocamos 
no Estatuto uma redação di
ferente e todo entendimento 
daqui para frente tem base na 
Lei Federal", afirma.

Com a proposta, o artigo 
12 do Estatuto, que define as

Ajuste no funcionalism o
Prefeita Bel Lorenzetti manda para Câmara de Vereadores projeto que altera lei municipal do nepotismo

Cristiano Paccola

Vereadores aprovaram em primeira votação mudanças na lei do nepotismo na segunda-feira; projeto deve receber emendas antes de passar por segunda votação

regras para provisão de cargos 
de funções gratificadas aos 
servidores municipais, ganha 
nova redação. Entre as distor
ções adequadas pela propos
ta e que poderiam configurar 
como nepotismo, a diretora 
cita exemplos de servidores 
que tivessem grau de paren
tes distante e que atuassem 
em diferentes áreas e setores 
da administração.

Pelo texto atual, um deles

não poderia assumir uma fun
ção gratificada, caso o outro 
tivesse um cargo de chefia ou 
direção, mesmo que entre eles 
não houvesse qualquer inter
ligação das práticas de traba
lho, e cita um exemplo. "Uma 
professora, que é eleita pelos 
outros professores como vice- 
diretora da escola onde atua, e 
tem parente em outra direto
ria, como a Saúde, em um car
go de chefia não pode assumir.

Mas, qual o vínculo entre elas, 
qual a situação de nepotismo 
nesse caso? Pela Súmula, isso 
pode ocorrer", comenta.

Com a alteração, Silvia 
explica que a lei passa a valer 
para cada âmbito de forma in
dividual o que pode favorecer 
os servidores que tenham pa
rentescos. "A Súmula é exigen
te, proíbe até o terceiro grau 
de parentesco, mas é mais su
cinta e menos abrangente que

a lei municipal, que tratava de 
forma única a administração 
direta e as autarquias (SAAE, 
CMFP e IPREM)".

A diretora afirmou ainda 
que situações como a exem
plificada e outras, que pode- 
riam configurar nepotismo 
podem existir na adminis
tração atual, porque não é 
possível identificar todos os 
graus de parentesco entre o 
quadro de servidores, já que

quando são promovidos a 
uma função gratificada os 
funcionários assinam termo 
onde afirmam que não estão 
incorrendo em nepotismo.

O projeto deve receber 
emendas dos vereadores na 
próxima semana. Como o 
vereador Carlos Pacola, que 
disse estar estudando o texto e 
que irá se posicionar de acor
do com a lei que for mais res
tritiva à prática do nepotismo.

Cristiano Paccola
pr e-d ispo siçâ o  Ontem, o trailer
de atendimento do vereador Narde- 
li da Silva (PV) esteve na Praça Cris
to Rei, na Vila Contente. Segundo o 
vereador, em duas horas 80 pessoas 
haviam feito a medição das taxas de 
diabetes e hipertensão. O objetivo do 
projeto é identificar pacientes com 
pré-disposição para desenvolver as 
duas doenças. A medição é feita por 
uma enfermeira, mas acompanhada 
pelo médico vascular Irineu Cardoso. 
O trailer percorre bairros da cidade. 
De acordo com Nardeli, no Jardim 
Ubirama atendeu 150 pessoas, no Jar
dim Caju foram 200. Na Vila Conten
te, uma mulher foi levada ao pronto- 
socorro por apresentar hipertensão. 
"Nós orientamos todas as pessoas que 
apresentam taxas elevadas, para que 
procurem um médico", disse Nardeli.

V E R B A S

Milton Monti libera quase 
R$ 1 milhão para região

NOTAS DE 
FALECIMENTOS
Semana de 15 a 21 de outubro

DIA 15 - LUIZ NOGUEIRA,
67 anos, Lençóis Paulista.

DIA 15 - ALBERTINA VIEIRA, 
74 anos, Lençóis Paulista.

DIA 16 - LEONILDO DE 
OLIVEIRA, 67 anos, Lençóis 
Paulista.

DIA 16 - ISABEL ROSA 
LEITE DIAS, 84 anos, Lençóis 
Paulista.

DIA 20 - LOURIVAL 
PINHEIRO, 62 anos, Lençóis 
Paulista.

DIA 20 - DOMINGOS 
REINALDO DE OLIVEIRA, 64 
anos, Rubião Júnior.

DIA 20 - MARIA 
CONCEIÇÃO DE JESUS, 87 
anos, Lençóis Paulista.

DIA 21 - ANTONIO 
CÂNDIDO BODO FILHO, 67 
anos, Lençóis Paulista.

DIA 21 - APARECIDA 
ORTELAN DE MATTOS, 63 
anos, Bauru.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

Comunicado: agentes de saúde

Os agentes de saúde fazem visitas periódicas em todas as residências de Len
çóis Paulista. Além de realizarem o controle de doenças não transmissíveis 
(hipertensão, diabete, entre outras), eles também monitoram e pesquisam pos
síveis focos de dengue e leishmaniose no município.
Através desse controle é possível diminuir a incidência de doenças entre a po
pulação. Mas para que isso ocorra de forma efetiva, os agentes precisam entrar 
nas residências para a realização do seu trabalho.
Quando algum agente de saúde pedir para verificar sua residência peça a sua 
identificação e deixe que ele realize seu trabalho. Ajude Lençóis Paulista a 
melhorar cada vez mais a saúde de nossa população.

Diretoria de Saúde
Lençóis Paulista -  Crescendo com você

Publicado no jornal O Eco, no dia 22 de Outubro de 2009. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 71,68.

O deputado federal Mil
ton Monti (PR) divulgou esta 
semana a liberação de verbas 
que vão beneficiar seis muni
cípios da região. Agudos, Pe
derneiras, Areiópolis, Maca- 
tuba, Barra Bonita e Igaraçu 
do Tietê devem receber ainda 
este ano a liberação dos recur
sos da ordem de R$ 980 mil 
no total. Monti conseguiu as 
verbas por meio de emendas 
ao orçamento da União.

Em Agudos serão repas
sados R$ 100 mil à Casa do 
Menor Renascer. Em Peder
neiras, que também tem pre
visão de receber R$ 100 mil, 
os investimentos estão dire
cionados a obras de infraes- 
trutura urbana.

Areiópolis e Igaraçu do 
Tietê têm R$ 200 mil previs
tos nas emendas, sendo que 
em Areiópolis os recursos 
serão destinados às obras de 
infraestrutura urbana, en
quanto que em Igaraçu, R$ 
100 mil serão direcionados a

Casa da Criança e outros R$ 
100 mil foram indicados para 
a promoção do show com a 
dupla Guilherme e Santiago.

Para Barra Bonita a emen
da de Monti é de R$ 230 mil, 
que devem ser investidos em 
ações de incentivo à prática 
de esportes, como a reforma 
do ginásio municipal. Em

Macatuba, devem ser inves
tidos os recursos de R$ 150 
mil em obras de infraestrutu- 
ra urbana.

Segundo a assessoria do de
putado, os municípios foram 
orientados a providenciar a do
cumentação junto ao Governo 
Federal para dar andamento 
na liberação das verbas.

Divulgação

CONTRATA-SE
Representante comercial 

de ambos os sexos
Os interessados devem deixar currículo na Rua 

Geraldo P. de Barros, 948 - Lençóis Paulista
O deputado federal Milton Monti, responsável pelos recursos



M A C A T U B A
Kátia Sartori

Se a casa cair...
Sargento Funes anuncia que vai pedir dinheiro para recuperar 

telhado e corrigir infiltrações no prédio da Câmara Municipal

ká t ia  Sa rto ri

O presidente da Câmara 
de Macatuba, Odair Álvares 
Funes (PT), o Sargento Funes, 
anunciou ontem que vai in
vestir R$ 80 mil do caixa do 
Legislativo -  dinheiro que so
bra do orçamento e que seria 
devolvido para a Prefeitura 
- para promover uma refor
ma na Câmara. Uma semana 
antes, Sargento Funes havia 
discordado de proposta de 
emenda do vereador Antonio 
Carlos Pedroso (PPS), que 
queria devolver antecipada
mente R$ 100 mil do orça
mento para pagar horas extras 
de servidores públicos. Como 
a previsão orçamentária para 
2010 está curta, o prefeito Co- 
olidge Hercos Júnior (PMDB) 
adiantou que haverá conten
ção de despesas, entre elas, di
minuição de horas extras.

Durante a sessão, Sargento 
Funes se mostrou bem humo
rado. Apontou para o teto do 
plenário, onde um bloco de 
gesso havia se soltado e indi
cava aos jornalistas presentes 
à sessão que fotografassem. 
Depois que a sessão terminou, 
convidou a imprensa para ver 
o estado da sala de reuniões, 
que está ainda pior.

O plenário ganhou pin
tura e móveis novos no 
mandato passado. O então 
presidente da Casa, Moacir 
Silvestrini (PV), também re
formou a entrada da Câmara. 
Mas as medidas não foram 
suficientes. O telhado precisa 
ser trocado e é preciso acabar

Prefeito Coolidge 
propõe criação da 
Comissão da Pessoa 
com Deficiência

Deu entrada na Câmara, 
na sessão da segunda-feira 
19, em Macatuba, projeto 
de lei que cria a Comissão 
Municipal de Defesa da 
Pessoa Portadora de Defici
ência. O texto é de autoria 
do prefeito Coolidge Her- 
cos Júnior (PMDB).

O objetivo da Comissão 
é combater a discriminação 
contra os deficientes, garan
tir inclusão social e partici
pação no mercado de tra
balho, atividades culturais, 
lazer e esporte. O prefeito 
lembra que até mesmo o 
governo do Estado criou 
uma secretaria para a Pes
soa com Deficiência.

A Comissão será forma-

com as infiltrações antes que 
o problema se agrave. Como 
este ano choveu bastante, as 
deficiências do prédio come
çaram a aparecer. Sargento 
Funes anunciou em sessão 
que chamará um perito para 
fazer uma vistoria e elaborará 
uma planilha de custos.

A decisão do presidente 
tem o apoio dos vereadores Pe-

da por 10 membros e 10 su
plentes, sendo um represen
tante da Secretaria de Assis
tência Social, um da Secre
taria de Obras, um da Secre
taria de Administração, um 
da Secretaria Jurídica, um 
representante do Conselho 
Municipal do Idoso, um do 
setor Acadêmico, um da As
sociação Comercial, um da 
Apae (Associação de Pais e 
Amigos dos Excepcionais), 
um representante de clubes 
de serviços da cidade, como 
Lions e Rotary, e um repre
sentante ligado ao Sindica
to de Trabalhadores.

O projeto vai passar por 
análise das comissões antes 
de entrar para votação.

droso e José Gino Pereira Neto 
(PSC), o Zezo. Na semana pas
sada, os dois defenderam que 
o orçamento da Câmara fosse 
enxugado para cobrir despesas 
com o funcionalismo. Na úl
tima segunda-feira, o discurso 
mudou. "Temos que segurar 
o orçamento para arrumar o 
prédio. Primeiro vamos cuidar 
da nossa casa", disse Zezo.

Na sala de reuniões (acima), teto apresenta rachaduras e infiltrações; no plenário, mesma situação

b o r e b i

Vaca vai expor frota municipal 
como forma de protesto

Borebi participa do Dia 
Nacional em Defesa dos 
Municípios, amanhã, colo
cando todos os veículos da 
frota municipal em frente 
à Prefeitura, como forma 
de protesto. A exposição 
começa às 10h, segundo o 
prefeito Antonio Carlos Va
ca (PSDB). O Dia Nacional 
em Defesa dos Municípios 
foi proposto pela CNM 
(Confederação Nacional de

Municípios) como forma 
de manifestação contra a 
queda de repasses pelo go
verno federal. Com a crise 
econômica os municípios 
perderam receita, princi
palmente do FPM (Fundo 
de Participação dos Mu
nicípios), que é a segunda 
maior fonte do orçamento. 
Nas outras cidades não ha
via nada programado.

A data para realização

do manifesto foi escolhida 
no dia 23 de setembro, em 
Brasília, em encontro que 
reuniu mais de 1,3 mil pre
feitos. A Associação Paulista 
de Municípios sugere como 
forma de mobilização pon
to facultativo de meio perí
odo da área administrativa, 
disponibilização dos veícu
los mais pesados em praça 
pública, colocação de faixas 
pela cidade e reuniões.



Cristiano Paccola

C O R P O R A T I V O

Luiz Roberto Leoncini Soares, gerente da Adria/Zabet, fala sobre projetos de preservação, como aproveitar duas faces do papel

Consciência ecológica
Ações da Adria/Zabet de Lençóis Paulista economizaram recursos naturais e deram 

destaque à empresa dentro do grupo; iniciativa evitou corte de 2,8 mil árvores

Tan ia  Morbi

Aproveitar as duas faces 
do papel para impressão, 
aumentar o uso de papel re
ciclado e reduzir a aquisição 
de lenha usada nas caldeiras 
são algumas das ações sim
ples praticadas por colabo
radores da Adria/Zabet e que 
deram à empresa, no primei
ro semestre deste ano, desta
que entre as 25 unidades do 
grupo M. Dias Branco. Os 
colaboradores da empresa 
proporcionaram um impacto 
positivo no meio ambiente, 
evitando que 2,8 mil árvo
res fossem cortadas em seis 
meses. As informações são 
do gerente administrativo 
da Adria/Zabet, Luiz Roberto 
Leoncini Soares.

Dentro do projeto Jardas, 
que estabeleceu as ações, fo-

ram formadas três comissões 
-  energia, água e papel -  e 
cada uma ficou responsável 
por desenvolver junto aos 
colaboradores projetos que 
aplicados na prática diária da 
empresa resultassem em eco
nomia de recursos naturais, 
sem perda da qualidade do 
serviço e da produção.

O primeiro balanço po
sitivo, fechado em junho, 
apontou que as ações foram 
eficientes e atingiram seu pro
pósito. "Tudo foi feito pelos 
colaboradores da empresa, 
sem alterar em nada a qua
lidade, mudamos o procedi
mento sem grande aumento 
de custo, mas com resultado 
que causou impacto positivo 
no meio ambiente", Soares.

O gerente da Adria/Za- 
bet destaca que o objetivo 
foi conscientizar os colabo-

radores para a necessidade 
de economia de água, luz e 
materiais. "Para o mercado, 
a empresa ambientalmen
te responsável melhora sua 
imagem e toda informação 
positiva nesse sentido aju
da. Mas, nosso intuito foi 
realmente fazer algo para o 
meio ambiente. No nosso 
próprio seguimento, todas as 
empresas estão preocupadas 
com isso. Aqui em Lençóis 
temos exemplos de empresas 
que investiram nisso, o que 
é uma tendência, porque as 
pessoas estão acordando pa
ra isso", afirmou.

A Adria/Zabet possui atu
almente 530 colaboradores, 
e o envolvimento, de com 
a coordenadora do projeto 
Jardas, Natalina Cristina de 
Oliveira, foi muito grande e 
ultrapassou os limites da em-

presa. "As pessoas foram mui
to criativas. O pessoal não só 
abraçou as mudanças aqui 
dentro da empresa, como 
fora". Entre as 50 ações de
senvolvidas, algumas foram 
pontuais e outras serão man
tidas. Uma das que ganhou 
adeptos fora do ambiente de 
trabalho foi o projeto Econo
mizando em Família. Soares 
explica que cinco famílias de 
colaboradores foram orien
tadas e tiveram seu consumo 
de água monitorado duran
te três meses, o que resultou 
em uma economia de 28% 
na conta de água. O projeto 
foi estendido para cerca de 
50 famílias e o gerente admi
nistrativo afirma que existe a 
intenção de, no ano que vem, 
ampliar a idéia para fora da 
empresa, através de parcerias 
com a Prefeitura Municipal.

Z I L O R

Em presa publica 2^ edição do 
relatório de sustentabilidade

A Zilor apresenta a 2® 
edição do Relatório de Sus- 
tentabilidade com informa
ções das safras 2007/2008 
e 2008/2009. Pelo segundo 
ano consecutivo, a empresa 
divulga seus resultados de 
acordo com as diretrizes in
ternacionais da Global Re- 
porting Initiative (GRI) em 
seu nível de aplicação B. Um 
dos avanços desse ano é que 
o Relatório passou por audi
toria externa, que o credencia 
como B+.

Com a estratégia de desen-

volver novas áreas de atuação 
mantendo a cana-de-açúcar 
como matéria-prima, a empre
sa gera energia elétrica limpa 
e renovável e produz açúcar e 
etanol. Por meio da Unidade 
de Negócios Biorigin, produz 
ingredientes naturais para a 
alimentação humana e nutri
ção animal, e tem forte atua
ção internacional, inclusive 
com unidades na Noruega e 
nos Estados Unidos.

Na safra 2008/2009, as 
três unidades da Zilor loca
lizadas em Lençóis Paulista,

Macatuba e Quatá, no inte
rior de São Paulo, processa
ram 10,3 milhões de tonela
das de cana-de-açúcar, pro
duzindo 557,6 milhões de 
litros de etanol e 534,7 mil 
toneladas de açúcar.

Em 2008/2009, a produ
ção de energia elétrica limpa 
e renovável, gerada a partir 
do bagaço e da palha da ca
na-de-açúcar, atingiu 440,0 
mil MWh. A expectativa da 
Zilor para a safra 2009/2010 
é garantir a autossuficiência 
energética de suas unidades

e comercializar o excedente 
suficiente para abastecer uma 
cidade com mais de 500 mil 
habitantes para as redes distri
buidoras de energia elétrica.

Seguindo a estratégia de 
diversificar os negócios da 
empresa, a perspectiva é que 
os negócios de açúcar e eta- 
nol e a geração de energia 
elétrica, produtos que não 
são expostos aos riscos do 
mercado de commodities, 
respondam com uma parcela 
cada vez maior na composi
ção da receita da empresa.

COMUNICADO CETESB
MARMORARIA BRILHANTE LTDA EPP, CNPJ 09.183.392/0001-46, torna 
publico que requereu junto a CETESB, a Licença de Instalação L.I. para ativida
de de marmoraria a ser desenvolvida no endereço do seu estabelecimento na Ave
nida Orígenes Lessa n. 92, Vila Antonieta, Lençóis Paulista, SP, cep 18.681.380.

COMUNICADO
A AÇUCAREIRA ZILLO LORENZETTI S.A. torna público que recebeu da CE- 
TESB a Licença Prévia n° 7001595, para ampliação de novos equipamentos para 
as atividades de fabricação de açúcar, etanol e energia elétrica em seu parque indus
trial localizado na Fazenda São José, zona rural do município de Macatuba -  SP.

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE BOREBI

Edital n° 001/09. Órgão: Prefeitura Municipal de Borebi. Objeto: Alienação 

de veículos, equipamentos e outros materiais. Modalidade: Concorrência Pú

blica. Encerramento: 27.11.09 às 10h00. Lance mínimo: - De acordo com o 

laudo de avaliação.

Local para retirada do edital: Avenida Tiradentes, 628 -  Borebi. Informações: 

Fone (14) 3267 8900 ou pelo site: www.borebi.sp.gov.br.

ANTONIO CARLOS VACA -  Prefeito Municipal

EXTRAVIO
MARCELO JOSE DAMASCENO LENCOIS PTA, firma estabelecida na ci
dade de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, à Rua Libero Badaró, 513, 
Centro, cadastrada no CNPJ 74.221.854/0001-34 e Inscrição Estadual sob n.° 
416.104.383.110, declara para os devidos fins que foi extraviado, o talão de 
nota fiscal de Modelo 1 sob n.° 001 a 050 e nota fiscal venda a consumidor 
modelo 2 série D-1 sob n 201 a 250.

EXTRAVIO

SILVA E SAIS COMERCIO DE MADEIRAS E CARVÃO LTDA-ME, firma 

estabelecida na cidade de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, à Rua das 

Gaivotas, 391, Jardim Nova Lençóis, cadastrada no CNPJ 10.300.950/0001.95 

e Inscrição Estadual sob n.° 416.124.700.119, declara para os devidos fins que 

foi extraviado, o talão de nota fiscal de Modelo 1 sob n.° 051 a 250.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Aviso de Licitação -  Pregão n° 140/2009 -  Processo n° 225/2009 

Objeto: Contratação de companhia seguradora para fornecimento de 

seguro total e contra terceiros para a frota de veículos da municipalida

de -  Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas: 05 de novembro 

de 2009 às 14:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www. 

lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, 

Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. 

Lençóis Paulista, 21 de outubro de 2009. JOSÉ DENILSON NOGUEI

RA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

AVISO DE LICITAÇÃO - Tomada de Preços n° 006/2009 

Processo n° 226/2009

Objeto: Contratação de agência de publicidade para execução dos 

serviços de estudo, planejamento, criação, produção e controle de re

sultados de campanhas e peças publicitárias e elaboração de marcas, 

logotipos e outros elementos de identificação e fixação de programa

ção visual. Tipo: Técnica e Preço -  Encerramento: 23 de novembro 

de 2009 às 14:00 horas -  Cadastramento: poderá ser feito até às 17:00 

horas do dia 20 de novembro de 2009 -  O edital encontra-se dispo

nível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das 

Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 

14-3263.0040. Lençóis Paulista, 21 de outubro de 2009. JOSÉ DENIL- 

SON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

DESPACHO DE RATIFICAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Izabel Cristina Campanari Lorenzetti, Prefeito Municipal de Lençóis 

Paulista, usando das atribuições que lhe foram conferidas por lei, ra

tifica a contratação da Viação Mourão Ltda., inscrita no CNPJ sob n° 

51.424.398/0001-24, cujo objeto é a concessão para exploração dos 

serviços de transporte coletivo urbano na Cidade de Lençóis Paulista, 

pelo prazo de 27 de outubro de 2009 à 28 de fevereiro de 2010, formali

zada através da DISPENSA DE LICITAÇÃO N.° 030/2009, Processo 

n.° 227/2009, com fundamento no disposto no artigo 24, inciso IV da 

Lei Federal n.° 8.666/93.

Publique-se, como condição de eficácia do ato.

Lençóis Paulista, 21 de outubro de 2009.

Izabel Cristina Campanari Lorenzetti 

Prefeita Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Muni

cipal de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições 

que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea 

‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguin

tes atos oficiais:

Lei 3997 de 20.10.2009.................................. Altera dispositivo da Lei

Municipal n° 3014 de 26.10.2001, alterada pela Lei n° 3.470 de 

14.02.2005.

Decreto 393 de 9.10.2009........................... Dispõe sobre desapropriação

de área localizada na Vila Repke, pertencente a Carlos Roberto Men

donça de Almeida.

Decreto 396 de de 13.10.2009.........................Dispõe sobre a suplemen-

tação de verbas do orçamento vigente, no valor de R$ 140.300,00.

Decreto 397 de 13.10.2009.......................... Dispõe sobre a suplementa-

ção de verbas do orçamento vigente, no valor de R$ 60.850,00 .

Portaria 1036 de 19.10.2009................... Nomeia Márcia Regina Jaco-

mini para exercer o cargo de Agente Administrativo.

Portaria 1037 de 20.10.2009............................ Convalida Afastamento,

para tratamento de saúde, nos termos da lei 3660/2006, concedido à 

Teresa de Jesus Correia dos Santos, Vigilante.

Portaria 1038 de 20.10.2009................................. Prorroga afastamento,

para tratamento de saúde, no termos da lei 3660/2006, concedido à Ana 

Maria Ferreira dos Santos, Agente de Saúde.

Portaria 1039 de 20.10.2009.........................Prorroga afastamento, para

tratamento de saúde, nos termos da lei 3660/2006, concedido a João 

Vieira da Silva, Vigilante.

Portaria 1040 de 20.10.2009.......................... Concede licença gestante,

nos termos da lei 3660/2006 à Andreza Aparecida da Silva Blanco, Téc

nico em Enfermagem.

Portaria 1041 de 21.10.2009..............................Nomeia Mayla Célia Mo-

relli para exercer o cargo de Agente Administrativo.

Lençóis Paulista, 21 de outubro de 2009.

Silvia Maria Gasparotto 

Diretora Administrativa

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ELEIÇÃO

Ficam convocados os servidores públicos da Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista para a eleição dos membros representantes dos ser
vidores da Comissão Interna de Prevenção de Acidentes -  CIPA, de 
acordo com o item 5.40, alínea “a” da Norma Regulamentadora n° 05, 
alterada pela Portaria n° 08, de Fevereiro de 1999, da Secretaria de 
Segurança e Saúde do Trabalho, baixada pelo Ministério do Trabalho 
e Emprego -  SSST/MTE, à ser realizada no dia 25 de Novembro de 
2009, no período da 8:00 às 16:00 horas, com urnas fixas nos setores, 
assim definido pela Comissão.

Lençóis Paulista, 19 de Outubro de 2009.

Comissão Eleitoral:
Karen Cristiane Gomes Cassini 

Josiane Alves Martines 
Rafael Aparecido Franco 

Marcos Antonio Diegoli de Souza 
Luiz Fernando de Campos 

Raul Ramos da Silva

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita Municipal

Publicado no jornal O Eco, no dia 22 de Outubro de 2009. Na página A6. 
Valor da publicação R $ 492,57.

http://www.borebi.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br


Cristiano Paccola
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Presidente do Caolp, 
Eugênio Galli, cuida 
de suas plantas 
antes da exposição
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Começa amanhã a 7  ̂ Exporquídea em Lençóis Paulista, com cultivadores de todo o 

país ; abertura acontece às 20h, no Csec, com apresentação da Orquestra de Sopros

VITOR GODINHO

O centro de Lençóis Pau
lista deve ficar mais colorido 
e perfumado no próximo fi
nal de semana. Isso porque 
amanhã, às 20h, acontece a 
abertura da 7® Exporquídea, 
realizada no ginásio de espor
tes Archangelo Brega Primo, 
o Csec, com a participação 
especial da Orquestra Munici
pal de Sopros.

O evento é uma realização 
do Caolp (Clube dos Amigos 
Orquidófilos de Lençóis Pau
lista) e reúne os grandes culti
vadores da flor em todo país. 
A Exporquídea segue no sába
do e domingo com venda de 
plantas e exposição aberta ao 
público das 8h às 22h.

O presidente da Caolp, 
Eugênio Galli, afirmou que 
a mostra já está se tornando 
uma tradição tanto entre a

população lençoense como 
entre os próprios orquidó- 
filos de todo Brasil. "Na mi
nha avaliação, a Exporquídea 
já pode ser considerada uma 
das principais exposições do 
Brasil hoje. Isso se deve pela 
grande diversidade de plantas 
que são vendidas e expostas 
aqui", frisou.

Ele lembrou que essa ex
posição faz parte do calendá
rio oficial de exposições da 
maior entidade brasileira do 
setor que é a Caob (Coorde- 
nadoria das Associações de 
Orquidófilos do Brasil).

Galli acredita que esse 
ano o evento deve repetir o 
mesmo número de exposito
res do ano passado. "No ano 
passado nós tivemos aproxi
madamente 250 expositores 
de diversos estados do país e 
contamos com a participação 
de 32 entidades. Esperamos

repetir a mesma coisa esse 
ano", torce.

Todos os anos, os organi
zadores do evento realizam 
uma palestra para facilitar a 
vida de quem deseja iniciar 
no hobby do cultivo de or
quídeas. O convidado desse 
ano é o orquidófilo José Ale
xandre Maluf, que vai falar do 
preparo da terra e do cultivo 
da Cattleya brasileira. A pa
lestra é gratuita, aberta a toda 
população e acontece no sá
bado, às 14h, no auditório da 
Casa da Cultura.

O presidente da Caolp res
saltou que o objetivo da expo
sição, além da parte competi
tiva para quem já está no ra
mo há um bom tempo, tam
bém existe a intenção de dar 
a oportunidade para novos 
adeptos do cultivo da planta. 
"Trabalhar com a terra e cui
dar da planta ajuda muito a

combater o estresse do dia a 
dia. E é um hobby para a vi
da toda porque não tem fim. 
Só para se ter uma ideia, são 
mais de 30 mil espécies de 
orquídeas catalogadas. Então, 
não existe alguém que tenha 
todas e isso que é o legal. Vo
cê sempre vai se surpreender 
com uma planta que você não 
conhecia", diz.

ju lg a m en to
O julgamento das plantas, 

diferentemente do que se po
de pensar, acontece antes da 
abertura dos portões para o 
público. As plantas dão en
trada no evento amanhã de 
manhã e às 13h acontece o 
julgamento. O corpo de júri 
é composto por cultivadores 
credenciados na Caob. "Assim 
o público que visita já vai po
de conhecer qual foi a planta 
campeã", explicou Galli.

s a u d e

Estacionam ento do Hospital 
recebe com unidade no sábado

No sábado 24, o Hospital 
Nossa Senhora da Piedade, 
em parceria com a Diretoria 
de Saúde, realiza um evento 
aberto a toda comunidade, o 
'Hospital Nossa Senhora da 
Piedade na Comunidade'. A 
ação será desenvolvida no es
tacionamento e contará com 
uma série de serviços como 
orientação médica, odonto- 
lógica e nutricional, corte de 
cabelo feito pelos alunos da 
EFAC (Escola de Formação e 
Aperfeiçoamento de Cabelei
reiro), distribuição de brin
des, material educativo sobre 
DST/AIDS, doação de órgãos 
e saúde comunitária, atualiza
ção de vacina em adultos, exa
me preventivo para mulheres 
a partir de 25 anos, além de 
recreação para crianças.

"Acreditamos que o Hos
pital Piedade tem um papel

fundamental na promoção 
de mudanças na sociedade. 
Nossas ações sempre são de
senvolvidas em parceria com 
Diretoria de Saúde que tam
bém dá a sua contribuição 
levando a educação e cuida
dos específicos para todos", 
comenta Ronaldo Conti, pro
vedor do hospital.

A intenção dos organiza
dores é proporcionar à popu
lação atividades que busquem 
promover a cidadania e garan
tir o bem-estar de todos, além 
de possibilitar um dia diferen
te para crianças, jovens, adul
tos e idosos.

"A iniciativa do evento par
tiu do próprio Hospital, nosso 
parceiro e colaborador. Como 
adotamos sempre a política da 
prevenção, abraçamos a ideia. 
Iremos participar desta ati
vidade levando à população

alguns serviços que são ofere
cidos em nossas unidades, co
mo orientação em Saúde Bu- 
cal, prevenção de DST/AIDS, 
dengue e leishmaniose e va
cinação em adultos", salienta 
Márcio Caneppele Santarém, 
diretor de Saúde.

A organização buscou ain-

da apoio em outras entidades, 
empresas da cidade e de outras 
localidades, que também pro
movem o bem-estar visando 
a qualidade de vida, como a 
Unimed de Lençóis Paulista, a 
EFAC, o Corpo de Bombeiros 
de Lençóis Paulista e o Hospi
tal Estadual de Bauru.

EXATA

A b e r t u r a  d e  e m p r e s a s  ^  

C o n t a b i l i d a d e  ^  

C o n s u l t o r i a  ^

Rua XV de Novembro, 581 • 5° andar • Salas 55 e 56 
Lençóis Paulista • F.: 3263-0528 • E-mail: exata@lpnet.com.br

FAÇA SEU EVENTO COM A GENTE!

A KGP Produções realiza diversos tipos de 
eventos e festas: aniversários,formaturas, 
casamentos, shews,desfiles, lançamento 
^ ^ ^ ^ ^ o m p a ra  p^ y^ ^ entre out ro ^

KGP Produções - [14] 3264 5100 ou 9793 4899
R, Humberto Alves Tocei, 1050 - Lençóis Pta,

NOTAS POLICIAIS

Divulgação

d estr u íd a
A Polícia Civil de Lençóis Paulista encaminhou na 

última terça-feira cerca de 30 máquinas caça-níquel para 
destruição. As máquinas foram apreendidas em diversas 
operações da polícia ao longo deste ano. Outros equipa
mentos ainda se acumulam nos corredores da delegacia, 
pois aguardam uma definição judicial. O delegado Luiz 
Claudio Massa ressaltou ainda que foram destruídas ape
nas as carcaças das máquinas, já que os dispositivos eletrô
nicos foram doados para diversas entidades.

pa d a r ia
Um furto foi registrado 

na madrugada de segunda 
para terça-feira em uma 
padaria no Jardim das Na
ções, em Lençóis Paulista. 
De acordo com informa
ções da polícia, quando a 
proprietária chegou para 
trabalhar notou que ti
nham sumido doces, cigar
ros, isqueiros e R$ 55 em 
dinheiro. A Polícia Militar 
pegou duas pessoas suspei
tas na tarde de terça-feira. 
Elas foram ouvidas e libe
radas. O delegado alegou 
falta de provas.

SEM SOM
Um aparelho de som 

automotivo foi furtado na 
madrugada de terça para 
quarta-feira desta sema
na. Segundo informações 
da Polícia Militar, o veícu
lo estava estacionado em 
uma empresa localizada na 
avenida Adriano Anderson 
Foganholi. Quando o pro
prietário chegou para traba
lhar pela manhã notou que 
o aparelho de CD e o mó
dulo haviam sido levados. 
O valor do equipamento 
furtado informado pelo

proprietário é de R$ 3,5 mil 
A polícia investiga o caso.

FURTO
Um furto foi registrado 

no Jardim das Orquídeas 
em Barra Bonita na manhã 
da última terça-feira. De 
acordo com informações 
da Polícia Militar, a vítima 
chegou pela manhã em sua 
casa quando notou a falta 
de um notebook, um ce
lular e 30 CDs de diversos 
cantores. A polícia realizou 
patrulhamento pelas ime
diações, mas não encon
trou os autores.

m aq u in in h as
A Polícia Militar de Bar

ra Bonita apreendeu na 
terça-feira três máquinas 
caça-níquel em um bar na 
Vila São José. Segundo in
formações da polícia, uma 
equipe estava fazendo o 
patrulhamento pelo bair
ro quando notou intensa 
movimentação dentro do 
estabelecimento. Ao entrar 
no local os policiais en
contravam várias pessoas 
jogando. Todos foram con
duzidos à delegacia e vão 
responder por jogo de azar.

EMPRESA CONTRATA
Auxiliar de Departamento Pessoal
Experiência mínima de 2 anos | Ambos os sexos

Início imediato
Interessados enviar currículo com foto para:

Rua Geraldo Pereira de Barros, 1028 - Lençóis Paulista

S

grátis!
Nome: RG:
Cidade: Fone:

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

Veículos Empregos
• Imóveis • Serviços
• Novos/Usados • Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O  Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

mailto:exata@lpnet.com.br


PROMOÇÃO
DEFIMDESEMANA

P ênhT cõnfêríríI
Av. Pref. Jácomo N. Paccola, 589 

Pq. Rondon - F.: 32â3-S373 - Lençóis Paulista

Com
EDÊP©

Horários:
Sábados às 7h 
Domingos às 9h 
Quintas às 14h

TV PREVE

Onde a benção 
espera por você!

Aioja que voce encontra 0 
presente ideal para seu filho

Play Station 2 e acessórios 
Barbie | Susi 

HotWheelsiMax Steel

Avenida 25 de Janeiro, 635 - Centro - Lençóis Paulista


